



## いのちの教育「花の贈呈式」(9/14)

7月に4・5・6年生がプランターへの植栽を行い、その後、2ヶ月にわたってお世話をしてきたペゴニアの花たちを、学区内の10の事業所等へ贈呈しました。

以前お伝えしたとおり、今年度、仙北地区の3小中学校では、文部科学省・秋田県教育委員会の研究事業推進の指定を受け、道徳教育、中でも「生命の尊重」「思いやり」の心の育成を図ってきております。ペゴニアの栽培もその一つで、花を育ててプレゼントする体験をとおして“命の大切さ”や“命の愛おしさ”を感じとったり、お世話になっている地域の方々へ“思いをお届けすることの意義”を学んだりしてほしい、というねらいでした。

贈呈式(出発式)は、6年生が代表して行いました。式では、お届けする花に添えるお手紙や、プランターに貼られたステッカーの紹介もありました。「“花”に込めた、“みんなの心”をお届けしましょう。」と、その意義をみんなで確認しました



## 新型コロナ感染拡大防止に、今が大事な時

## 「ご理解、ご協力を!!」

9月14日(火)に臨時の校長会が招集され、大仙市教育委員会から、大仙市新型コロナウイルス対策本部での決定を受けた指示が伝えられました。

- ・ 冒頭、「全市を挙げて、拡大防止に努めなくてはならない時期である」ことが伝えられました。
  - ・ 続いて、学校において「感染防止対策の徹底と強化を実行する」ことが強く指示されました。
- 具体的には次のとおりです。各ご家庭でも、何卒ご理解の上、ご協力をお願いいたします。

- 1 マスク着用の徹底を(子どもたちがマスクをはずす場面を減らすこと)
  - ◆ 併せて、給食以外の飲食を自粛すること。給食時の黙食の徹底。
- 2 部活動の自粛を(小学校においては、スポ少活動の自粛への理解と協力を)
  - ◆ 大仙市では市の施設利用を9月26日(日)まで停止する。これを受け、学校の施設利用も停止となる。(スポ少での使用も停止)

### 3 学校間交流の自粛を

※ 仙北地区では、小中3校が互いの学校の研究授業を参観し合い、研修を深めてきておりましたが、これも、前期分は中止しました。

### 4 学年、学級を越えた活動の見直しを(登校班やスクールバスは除く)

- ◆ 学校における縦割り活動は極力控える
- ◆ 業間体育、休み時間、及び放課後等の、他学級、他学年との接触を控えさせる。

※ 学校では、15日より「縦割り清掃」を停止しました。また、休憩時間(のび1、のび2)は他の学年との交流を控えること、及び(外遊びの出入り時など)玄関でのマスク着用の徹底を指導しました。

かわいそうな気がしますが、子ども達には「今はとにかく拡大を防ぐことが大事。お互いの『思いやりディスタンス』が大事な時期だからみんなでがんばっていきましょう。」と伝えました。

お願い： \_\_\_\_\_については、児童帰宅後や休日等、当面の間、ご家庭でも、市教委指示に沿った行動にご理解とご協力をお願いいたします。明後日からの3連休、来週の飛び石連休等、特に…